

Rand'Ôroues – Sarthe

Objectif : Permettre à toute personne (valide ou non valide) de profiter des bienfaits et du plaisir de la randonnée.

Description : L'association Rand'Ôroues est ouverte à tous les publics, dont des personnes en fauteuil roulant. Depuis sa création en 2016, l'association a pu mettre à disposition 7 fauteuils 3 roues adaptés à la randonnée, grâce à ses partenaires. L'autre étape était de pouvoir diffuser des circuits adaptés (recherche de circuits accessibles parmi les existants pour la plupart).

Voilà comment est née l'idée, en partenariat avec le comité de la Sarthe, de créer le topoguide de balades pour "Familles et mobilités réduites". Nous avons également inclus les poussettes 3 roues, les personnes mal marchantes... De nouveaux circuits sont ajoutés au fur et à mesure sur MaRando.

Résultats :

- Des topoguides ont été vendus
- Les kinésithérapeutes sont avertis de la démarche
- Un article est paru dans la presse locale



Jeudi, le Comité départemental de la randonnée pédestre présentait deux nouveaux guides à la librairie Thuard. Avec un but sportivement affiché : Faire marcher la population. Car outre le balisage (60 baliseurs formés en Sarthe) et l'entretien des GR (Grandes randonnées) qui incombent à chaque comité de France, les responsables sarthois font découvrir les 4 000 km de chemins balisés et les 700 km de GR. Avec une remarque : « Marcher ne coûte rien », insistent Jean-Jacques Bougault, président, et Philippe Pissard, trésorier. Clément Desmirel, nouveau élu à la Sarthe est une honne...

